

MENSAJE semanario NACIONALISTA

ORGANO DEL MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO

AÑO I 22 de ABRIL de 1973 NUM. I



secciones del MANIFIESTO NACIONALISTA

por FELIPE RIVERO DIAZ

Jefe Nacional
del
Movimiento Nacionalista
cubano

1

INTRODUCCION

El Marxismo-Leninismo, esa filosofía agresiva y criminal que tiene al mundo al borde del abismo, ha encontrado en su camino la única ideología política que es capaz de frenarla: el *Nacionalismo*. Y es capaz de frenarla, repetimos, porque el nacionalismo no lo mueve un sentimiento práctico y racionalista que se mide con pesos y centavos, sino el más puro y honesto de todos los sentimientos del hombre: el amor a la patria donde el hombre no le hace concesiones al Marxismo-Leninismo.

Es tan fuerte ese amor, que pueblos que han estado adoctrinados por décadas en las teorías del comunismo, han encontrado al final un punto chocante y espinoso, que no es otro que el puro nacionalismo, que está brotando de manera espontánea en pueblos como Checoslovaquia, Bulgaria, Hungría, Iberoamérica, etc., etc.

Estando muy consciente de estas verdades, el movimiento nuestro no fue remiso en echar a andar la teoría del *Nacionalismo*, como la única posible y verdadera de unir a todos los cubanos en la lucha contra el régimen comunista de Cuba.

Efectivamente, todos los cubanos, sean cualesquiera la cantera política que los separen, tienen un punto en común, una coincidencia a la cual no pueden soslayar; y ésa no es otra que el orgullo de querer a la tierra que los vio nacer, el amor a la patria, en suma el amor a Cuba.

Sin embargo, el *Nacionalismo* tiene muchos enemigos, y es una teoría política muy conflictiva por razones que en la Segunda Guerra Mundial, las dos naciones derrotadas, Alemania e Italia, usaron el nacionalismo como bandera, para combatir al comunismo dentro de sus propios países. Ahora bien, eso no quiere decir que nosotros, por el hecho de ser *Nacionalistas*, tengamos que ser Fascistas o Nazistas, pues estas dos últimas teorías políticas fueron un fenómeno social y político de esos países, cuyas circunstancias nada tienen que ver con las de Cuba. Y en fin de cuentas, el *Nacionalismo* propiamente dicho es una teoría política más vieja que el fascismo y el nazismo, por lo que resulta de muy mal gusto y falta de capacidad política el confundir en este caso el *Nacionalismo* cubano, con esas otras teorías políticas a que hacemos referencia.

Al *Nacionalismo* le temen también aquellos elementos antisociales, egoístas y ambiciosos, que utilizaron a la democracia pura como trampolín para alcanzar sus desmedidas ambiciones personales, ya que en un *Nacionalismo* cubano cabrían todas las ambiciones de un verdadero patriota, honrado y trabajador, lo mismo empleado que empresario, pues ellos tienen el derecho sagrado de una legítima aspiración; pero no cabrían los abusos de poder, ni los apetitos de aquellos que nunca han sabido preguntarle a la patria qué es lo que ellos pueden hacer en su beneficio. Por todas estas razones, el *Nacionalismo* cubano nada tiene de tiránico, ni de cavernícola. Es una filosofía política que le quiere enseñar al cubano la necesidad que tenemos todos de salvaguardar nuestra patria con riesgo de nuestras propias vidas si fuera necesario, con garantía permanente a nuestros hijos, que hoy están corriendo el riesgo enorme de conformarse con vivir en un país siendo extranjeros, o de tener que asimilarse definitivamente al medio social y político donde se encuentran refugiados.

Sin embargo, como estamos poseídos de un sentimiento democrático, dentro de la propia idea del *Nacionalismo* que nos anima, nosotros no hemos querido imponer —ni pensamos imponer— en nuestra patria ningún sistema arbitrario, sino todo lo contrario: nuestra máxima aspiración ha sido llevar todas estas ideas al campo del ordenamiento jurídico propio de todos los países civilizados, para lo cual, si fuera necesario, estaríamos dispuestos a que en una *Asamblea Constituyente*, con toda su amplitud y garantías, puedan discutirse entre los cubanos aquellas medidas que mejor puedan servirle a la patria, teniendo la triste experiencia que hemos padecido, después de haber perdido a Cuba, por tantísimos años. En resumen: queremos un régimen de libre empresa, y de propiedad privada, ya que ha quedado demostrado que la iniciativa privada del hombre inspirada en sus aspiraciones naturales, es una verdadera fuente de riqueza nacional, incapaz de poder ser sustituida por ninguna otra.

Queremos un régimen de justicia social, donde el obrero se sienta parte de la empresa donde trabaja, ya que el obrero es la otra mitad del engranaje económico capitalista.

Ambos, capital y trabajo, no deberán jamás excluirse, sino compenetrarse cada vez más en la noble función que les toca por destino, que no es otra que levantar la riqueza nacional.

Queremos un régimen de libertades, donde el hombre tenga todos los derechos individuales perfectamente garantizados, y donde no tenga que temer los abusos del poder, ni ninguna otra clase de injusticia, propia de los estados supercapitalistas o regidos por tiranías sin escrúpulos.

Queremos un régimen de mayorías, donde la voluntad del pueblo sea la que determine siempre el camino a seguir, y donde el destino histórico de nuestra patria pueda descansar tranquilamente en brazos de sus propios hijos.

RASGANDO EL VELO DEL OLVIDO

Por HECTOR DIAZ LIMONTE

Transcurría el año 1956, en un portal de mi pueblo natal, un grupo de muchachos esperaban impacientemente con ese candor propio de la edad, el que dos de sus compañeros comenzaran a boxear. Me detuve por un instante para presenciar el encuentro, los dos contendientes cambiaron los primeros golpes, fácil se notaba que uno era superior en ataque y agilidad, su oponente al comprenderlo detuvo la pelea y exclamó: "Quítenme los guantes, yo no he nacido para esto". Aquellas palabras sinceras sin rencor, en ese tono suave y a la vez místico de quien acepta de la vida lo que el destino le tiene deparado, dejaron una profunda impresión en mi mente que aun los años transcurridos no han podido borrar.

Un año más tarde a finales del 57, al iniciarse la lucha en las montañas del Escambray, él y un grupo de jóvenes entre los que se distinguían Luis Niubó se incorporaron al Segundo Frente Nacional del Escambray, formando parte de los "Tigres de Zabalo" (perteneciente éste a la Juventud Católica), allí permanecieron por varios meses hasta que llegó procedente de Oriente la columna del Che Guevara, gran número de jóvenes pasaron a formar parte de ella y entre ellos aquel adolescente que aun ~~no~~ no había cumplido 18 años. Peleó en la toma de Fomento, Santa Clara, y al terminar la lucha fue nombrado teniente de la policía de Sagua la Grande. Allí desempeñaba sus funciones mientras asistía al Instituto.

Fue de los primeros que notó los rumbos que la revolución tomaba y comenzó a conspirar.

En varias ocasiones le vi en Fomento y en nuestras conversaciones él nos expresaba sus ideas y sus dudas a Ursino Brooks y a mí, al ver el avance de los comunistas y la fragmentación del Movimiento 26° de Julio; que era incapaz de presentar un frente unido que pudiera salvar a la Patria.

Aun tengo presente su imagen al recordar la última vez que lo vi, después que había asistido a una reunión en el Templo Masónico, vestía de civil aquella noche, conversamos, había tristeza en su mirada, mientras nos relataba ciertos incidentes de aquella reunión, en esos últimos momentos en que el ómnibus de la empresa Santiago-Habana estaba a punto de partir, nos dio la mano fuertemente, nos dijo adiós como el que se despide para siempre, ya que en su intuición, algo que va más allá de todo análisis práctico le decía que iba a ser denunciado, y así sucedió, le licenciaron y se sumergió en la clandestinidad comenzando a operar con el Movimiento 30 de Noviembre. Yo mientras tanto tenía que abandonar la Patria rumbo al norte por motivos iguales. Estando en Guatemala con Pedro Rodríguez, conocimos el atentado que fue preparado al Che Guevara en el que fue herido su chofer y pereciera el capitán Padilla, el cual tenía gran parecido con éste (su doble) y a la vez era ayudante y jefe de su escolta. En el atentado, nuestro héroe fue herido, y aunque logró alejarse del lugar fue capturado en una casa cercana, ya que tenía alojado un proyectil en la cadera. Mientras tanto nosotros en la base "Trax" allá en las lejanas tierras de Guatemala veíamos con impaciencia los últimos preparativos para la partida de la "Invasión". Tres días

antes de abandonar aquel lugar, escuchaba la radio de La Habana en su transmisión de 7 a 8 de la noche cuando oí que en horas de la madrugada había sido fusilado nuestro héroe con dos compañeros más: corrí hasta el batallón y dos y al verme llegar Pedrito me dijo, ya sé: "lo han fusilado" por unos minutos nos quedamos callados hasta que Pedrito rompiendo el silencio me dijo: "Vengaremos su muerte".

También nosotros estábamos lejos de conocer nuestro futuro, ya que tres días más tarde partimos rumbo a Nicaragua y desde allí comenzó esa página bochornosa para los EE.UU. de Playa Girón donde fuimos traicionados y abandonados como están la mayoría de los mártires que no tienen pueblo, pobres de los que agonizan en las cárceles, y qué precio tan caro pagan los hombres con decoro, cuando existen tantos que carecen de él.

Hoy, sin importarnos el día, nosotros los Nacionalistas, Tradicionalistas y fervorosos creyentes de los verdaderos valores eternos, rendimos tributo a Carlos Delgado, natural de Fomento, hijo ejemplar, amigo de sus amigos que jamás cultivó el odio y que dio la vida cuando empezó a vivir. Recordamos a ese joven mártir de la Patria, que murió, atado a un poste, ya que su herida no le permitía sostenerse en pie, destrozado quedó por las balas comunistas ante el paredón de fusilamiento, en horas de la madrugada para que el sol no fuera testigo de aquel crimen del mes de abril. Por eso vivirá eternamente en el recuerdo de los portadores de nuestras tradiciones patrias, que no tememos rasgar el velo del olvido cuando hay otros hombres que olvidan sus deberes. Y organizaciones "cívicas" y "sociales", que no se cansan de homenajear a "bombines" locales y extranjeros, pero se olvidan o no les interesa recordar y honrar a los mártires de la Patria.

Con, por y para la Patria; Carlos Delgado, presente!



MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO (ZONA DOS)

P.O. Box 4492 Union City N. J. 07087

JEFE NACIONAL: Felipe Rivero Díaz
JEFE ZONA II: Guillermo Novo Sampoá

REDACCION:

Estato Nino